EDITORIAL



Arthur Heinitz

Liebe Studenten,

das Jahr neigt sich dem Ende, ein neues steht vor der Tür. Manche von euch mögen meinen "Mensch, wie die Zeit wieder mal verflogen ist", die anderen freuen sich vielleicht schon, endlich 2009 Vergangenheit sein zu lassen. Alles in allem waren es aus Sicht des BdZM ereignisreiche zwölf Monate. Lasst uns an dieser Stelle einmal Revue passieren: Auf der IDS in Köln durften wir uns zusammen mit der BZÄK einem breiten Publikum vorstellen. Im Juli wurde die Kooperation mit unserem Schwesterverband der Alumni, dem BdZA, endlich auch formal besiegelt. In Dresden war das Projekt PreMaster zusammen mit der jungen Dresdner Fachschaft ein voller Erfolg. Auf dem Studententag in München hatten wir die Möglichkeit, zu einem weiteren besonderen Ereignis zusammenzufinden. Natürlich wollen wir an dieser Stelle die guten alten BuFaTa's nicht unerwähnt lassen. Im saarländischen Homburg richtete der kleinste zahnmedizinische Studienort ein von vielen erwartetes besonderes Ereignis aus. Somit sind wir schon in Heidelberg angekommen, dem Ausrichtungsort der Winter-Fachschaftstagung. Zuversichtlich, dort einen schönen Jahresabschluss mit euch Mitstudenten zu erleben, muss ich diese in meinem Editorial als zukünftiges Ereignis erwähnen. Denn: Diese brandneue und letzte 'oger-Ausgabe der **dental**fresh haltet ihr leider jetzt erst in den Händen. War doch gut in Heidelberg, oder?

Natürlich möchten wir auch in Zukunft mit euch guten Kontakt pflegen. Meldet euch, wenn es Probleme gibt. Eine neue Homepage ermöglicht euch, uns zu kontaktieren und zu informieren. Gerne könnt ihr euch, bei allem worauf ihr Lust habt, einbringen. Nicht nur die nächste ZuZa steht zum Beispiel vor der Tür. Wir hören gerne von euch!

Nun sollten wir uns auf 2010 einstimmen: Neue **dental**fresh's, weitere super BuFaTa's und hoffentlich viele weitere erfolgreiche große und kleine Geschehnisse!

Fröhliche Weihnachten, einen guten Rutsch und viel Spaß beim Lesen.

Arthur

dentalfresh **#4** 2009 03